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COUK INTEKNATIONALE I)B J USTICE 

ANNÉE 1949 

Ordonnance du 30 décembre 1949 

L- STATUT INTERNATIONAL 
DU SUD-OUEST AFRICAIN 

Le Président cie la Cour internationale de Justicc, 

Vu les articles 48, 66 et 68 di1 Statut, 

Vu l'article 37 du Iièglement, 

Considérant clu'à la date du 6 décembre 1949 1'Asseinbli.t g;iiéralt: 
(les Nations LTnics a adopté unc résoliition par laquelIr cllc dcmandc 
à la Cour un avis consuitatif, si possible avant la (;inqui<-nie Session 
de l'Assemblée générale, sur la qiicstion suivante : 

« Quel cst le statut international di1 Tciritoirc~ du Sud-Ouest 
africain et quelles sont les obligations internationales de 
l'IJnio11 sud-africaine qui en découlent, c:t notatnment : 

a) L'Union sud-africaine a-t-elle encorc des obligations 
internationales cn vert 1.1 (111 mandat pour le Sud-Ouest afri- 
cain et, si c'est lc cas, qiiellt~s sont-elles ? 

b) Ides ciispositions du chaj>itrf* 12 de la (:liarte tics Nations 
linies sont-elles applicables aii Territoire du Sud-Ouest afri- 
cain et, dan5 l'affirmative, de cliiellc fa qori lc sont-elies ? 

c) L'Cnion sud-africaine a-t-ellc coi~ipi.tt~ncc polir modifier 
le statut international di1 Territoire, du Siid-Ouest africain 
ou, dans lc ca., tl'iinc rhpo;isc~ nGgativr, qui ;t compétence pour 
déterminer ct rnotlifier lc statut interiiational du territoire ? J )  

('onsidéralit clut. copicb certifiée conforille t1t.s textes :~iiglaih tbt 
français de la résolution de I'Assembléc génkrale a &té traiismisc à 
la Cour par une lettre signée di1 Secrétaire général cles Nations 
Unies, datée du 19 décembre 1949 et  enregistrée au Greffe lc 
27 décembrc 194') ; 
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INTEKNATlONAL COUl<T 01; J USTICE 

YEAR 1949 

Order of December 3oth, 1949 

INTEIINATIONAL STATUS OF 
SOUTH-WEST AFRlCA 

, . 1 hc I'rcsidcnt of th<. liitcriiatioiial Court of J usticc, 

Having rcgard to :lrticles 48, 66 an(l 68 of thc Statute,, 

lia\,iiig regard to Article 37 of the Kulcs of Court. 

\Yhcreas on L)eceinbcr 6th, 1949, thc Gciicral Asseiiibly of the 
(:nitcd Nations atloptecl n Kesolutioii rccluestiiig tlic ('oiirt for an 
advisory ol)inion, if j)ossible brfore t hc Fif th Scssioii of the Gencrül 
:lssembly, on thc following qiiestion : 

"Llihat is thc iiitcrnatioiial statii, 01 th<, 'Tc.ri-itor~. of Soii tti- 
\tlc.st Africa ;ind \vliat arc t l i t  iiitc~r-ii,~tioiial obligatiotis of tht. 
Liiioii o f  Soiith i\fi-ic;i ari,iiig thcrc.froin, iii 1)articiilar : 

(a )  1)ocs t l i c x  Linion of Soilth Africa continue, to have i11tt.r- 
iiational obligations iinder tlic inaiidatc fui  South West Africa 
and, if so, what arck thosc. obligations ? 

( h )  .4rc the 1)rovisions of (.lial)tcr 12 v l  tlict ('1iartt.r üppli- 
rablc aiid, if so, in what inaiiiicLr, to t tic tvrritory of South- 
West .4frica ? 

(c) Has thc I1nu,ri of Soiitli .If!-ic,i t iic conipt.tc,iicc' to iiiodify 
t hc internatioiiril status of th<, î c ~ i ~ i t o r y  of South-\Veht Africa, 
or, 111 the t ~ c ~ i t  of a iiegati\ i .  rclply. whcrc dot,, coml>etencc 
1-est to detc.rminc and inodify thc intc~r~iatio~ial statiis of thc 
territory ? " 

1949 
December 3c 
Gciieral Lis 

fio. 1 0  

\Vhcrcas cc.rtifictti triio copicts of t l i c s  k;iiglisli aii(l Frc~iicli Lcbsts o,1' 
tlic: Kcsoliitioii of the  (;encra1 i\zsïiiibl~. \\.c.rc. traiisniitted to the 
Court hy inc.ans oi a letter signeci by the, Çc~crctnr~.-(;c~iieral of the 
United Nations, c1;itc.d l>ccc:iiibcr ~ ( ~ t l i ,  1949, :~iici filed in the 
Kegis try on I )ccciill,cr 27th, 1949 ; 



271 ORDOKN. DU 30 XII 49 (STATUT SUL)-OUEST ~ ~ ~ ; K ~ c x I s )  

Considérant qu'à la date du 30 décembre 1949 le Greffier, coiifor- 
mément à 1:article 66, paragraphe 1, du Statut a notifié la requête 
à tous les Etats admis à ester en justice devant la Cour ; 

Considérant que la question soumise par l'Assemblée générale 
pour avis consultatif mentionne le chapitre 12 de la Charte des 
Nations Unies et que la notification spéciale et directe prévue au 
paragraphe 3 de l'article 66 du Statut a été adressée aux gouverne- 
ments des Etats signataires de cet instrument : 

1) fixe au lundi 20 mars 1950 la date à laquelle expire le délai 
dans lequel pourront être déposés, au nom tlttsdits Etats, les 
exposés écrits relatifs à la question sur laqucllc a été dcmand6 
l'avis de la Cour ; 

2 )  réserve la suite de la procédure. 

Fait en anglais et en français, le tcxtc fraiiqüis faisaiit fui, uu 
Palais de la Paix à la Haye, le trente décembre mil neuf cent qua- 
rante-neuf. 

Le Président de la Cour, 
(Signé) BASDEV.~XS 

Lc Greffier de la Cour, 
(Signé) E. HAMBKO 



Whereas on Ilecember 3oth, 1949, the Registrar, in pursuance 
of Article 66, paragraph 1, of the Statute, gave notice of the request 
to al1 States entitled to appear before the Court ; 

TVhcreas the cluestiori submitted by the General Assembly for an 
advisory opinion mentions Chapter 12 of the Charter of the United 
Xations and the special and direct communication provided for in 
Article GG, paragraph 2 ,  of the Statute has been addressed to the 
governments of the States signatory to that instrument : 

(1) Appoints Monday, March zoth, 1950, as the date of expiry 
of the time-linlit within which written statements relating to the 
(luestion oii which the Court's opinion has been asked may be 
lilcd by the aforesaid States; 

( 2 )  Reserves the rest of the procedure for further decision. 

Done in English and French, the French text being authoritative, 
a t  the Peace Palace, The Hague, this thirtieth day of December, 
oiic thousand nirie hundred and forty-nine. 

(S igned)  BASDEVANT, 
President 

(S igned)  E. HAMBRO 
Registrar 




